

Beide Seniorenmannschaften verlieren

24.11.2012 20:36 von Albrecht Morast

Unsere beiden Seniorenmannschaften haben ihr Punktspiel beim SV Wettersdorf/Glashofen verloren. Während unsere 2. Mannschaft chancenlos mit 1:3 den Kürzeren zog, verlor unsere „Erste“ mit 2:3.

Zur 1. Mannschaft: Diese Partie wird wohl keiner so schnell vergessen. Obwohl es ein sehr faires Spiel war, waren beim Schlusspfiff nur noch 17 Spieler auf dem Rasenplatz, da es fünf Platzverweise gab.

Doch zunächst eins nach dem anderen: Glücklicherweise stellte sich die Zerrung von Uwe Bernhardt als nicht so schlimm heraus, weshalb er von Anfang an auflaufen konnte. Außerdem spielte wieder Albrecht Morast im Tor.

Den besseren Start hatte Wettersdorf/Glashofen, die in den ersten fünf Minuten zwei gute Möglichkeiten hatten. Unsere Mannschaft fand sich auf dem tiefen Rasenplatz überhaupt nicht zurecht und so kam es wie es kommen musste, der Gastgeber ging mit 1:0 in Führung. Weiterhin war der Sportverein das bessere Team und war am zweiten Tor näher dran als unsere „Erste“ am Ausgleich.

Mitte der ersten Halbzeit gab unsere Mannschaft ihr erstes Lebenszeichen von sich. Uwe Bernhardt tauchte im gegnerischen Strafraum plötzlich auf und schoss auf das Tor, doch der Torwart konnte den Ball abwehren. Daraufhin übernahm unser Team das Kommando und versuchte sich in der gegnerischen Hälfte festzusetzen.

Noch vor der Pause vergab Uwe Bernhardt zwei gute Möglichkeiten, doch das Spielgerät fand nicht den Weg Richtung Tor. Auch Jonas Aumüller vergab aus aussichtsreicher Position.

Trainer Oli Neeb, der aufgrund seiner Verletzung nur zusehen konnte, war mit der ersten Halbzeit, abgesehen von den Anfangsminuten, weitestgehend zufrieden.

In der ersten Situation nach Wiederanpfiff lief der Ball gut durch unsere Reihen, doch Wettersdorf/Glashofen kam durch zwei Konter gefährlich vor unser Tor und der zweite davon wurde auch erfolgreich zu Ende gespielt, weshalb der Sportverein mit 2:0 in Führung ging.

Doch unsere Mannschaft gab nicht auf und wollte unbedingt den Anschlusstreffer erzielen.

Nach einem Eckball von Wettersdorf/Glashofen gab der Schiedsrichter einen Freistoß für unser Team, nachdem Manuel Stieber gefoult wurde. Zur Verwunderung der meisten Spieler und Zuschauer zeigte der Unparteiische anschließend dem Spieler von der Heimmannschaft die rote Karte, da der Schiedsrichter die Situation wahrscheinlich als Tätlichkeit einstufte.

Daraufhin zog sich Wettersdorf/Glashofen in ihre Hälfte zurück. Kurz darauf stand gleich zweimal der Pfosten im Weg, der den Anschluss verhinderte. Jonas Aumüller und Uwe Bernhardt vergaben.

Besser machte es dagegen David Holderbach, der nach einer Flanke von Uwe Bernhardt den verdienten Anschlusstreffer erzielte.

Wenige Minuten später, zu einem aus unserer Sicht schlechten Zeitpunkt, erzielte Wetterdorf/Glashofen das dritte Tor, nachdem der Ball aus spitzem Winkel den Weg in unser Tor fand.

Als Jonas Aumüller in der gegnerischen Hälfte den Ball verlor und er den Gegenangriff durch ein taktisches Foul stoppen wollte, zeigte der Schiedsrichter die zweite rote Karte.

Wenige Minuten später wurde Martin Hornung etwa 25 Meter vor dem gegnerischen Tor gefoult und der Unparteiische zeigte dem Wettersdorfer Spieler ebenfalls die rote Karte, was wiederum zur Verwunderung vieler führte.

Man konnte beiden Mannschaften anerkennen, dass es nun schwer war, sich auf das Spielerische zu konzentrieren.

Etwa 20 Minuten vor Schluss bekam Dominik Neeb wegen Meckerns die Ampelkarte.

Nur wenige Minuten später wurde Fabian Aumüller an der Außenlinie durch ein Foul gestoppt, doch der Unparteiische zeigt dem Gastgeber zum drittenmal in dieser Partie die rote Karte.

Noch vor Ablauf der regulären Spielzeit erzielte wiederum David Holderbach seinen zweiten Treffer in der Partie. Noch einmal keimte Hoffnung auf, doch als Alexander Dörr in der Nachspielzeit einen Kopfball aus kürzester Distanz nicht vollenden konnte, pfiff der Schiedsrichter die eigentlich faire Partie ab.

Durch die rote Karte von Jonas Aumüller müssen sich unsere beiden Trainer nun überlegen, wie unsere „Erste“ am kommenden Sonntag gegen Sennfeld auflaufen soll. Spielbeginn zum letzten Heimspiel dieses Jahr ist um 14.30 Uhr.

Aufstellung: Albrecht Morast, Manuel Stieber, Fabian Aumüller, Markus Fischer, David Holderbach (2), Matthias Keller, Jonas Aumüller, Martin Hornung, Alexander Dörr, Uwe Bernhardt, Dominik Neeb.

Auswechselbank: Stefan Link, Matthias Ibach, Janik Schwarz, Lukas Schäfer, Tobias Hornung.

Zur 2. Mannschaft: Wenn einer in der 2. Mannschaft das erste Tor erzielt, dann kann das zurzeit nur einer sein: Florian Bauer. In der ersten Halbzeit traf er für unsere Farben, doch die favorisierten Wettersdorf/Glashofener gingen mit einer 2:1 Führung in die Kabinen.

Auch nach der Pause war die Heimmannschaft das bessere und überlegene Team, konnte aber Torwart Tobias Hornung nur noch einmal überwinden, weshalb die Partie mit 1:3 verloren ging.

Durch die sechste Niederlage im siebten Spiel behält unsere „Zweite“ weiterhin die rote Laterne. Für unsere 2. Mannschaft war dies die letzte Partie im Kalenderjahr 2012.

